

**Sujet :** [INTERNET] Signatures enquête publique carrière Cahaignes

**De :** Catherine

**Date :** 19/01/2024 12:10

**Pour :** pref-projet-terreal@eure.gouv.fr

A l'attention de monsieur le commissaire-enquêteur.

Monsieur,

Par ce mail, nous vous adressons notre opposition pour le projet de carrière à Cahaignes.

Cela fait plus de 20 ans que nous vivons et que nous avons choisi de construire dans ce village paisible, une si belle campagne ou il fait bon vivre. Mon père est natif d'ici.

Du jour au lendemain, nous, habitants de Cahaignes, apprenons cette triste nouvelle d'implantation d'une carrière d'argile à 50 mètres des habitations...inadmissible aux yeux de tous les habitants.

Malgré les modifications de ce projet, nous soutenons notre opposition.

Pour nous, que de points néfastes que nous aimerions vous détailler :

- **La pollution**

La pollution que nous allons respirer au quotidien en ajoutant à cela la pollution sonore du lundi au vendredi du matin jusqu'au soir avec le passage de camions et autres engins de chantier. N'oublions pas la pollution des sols et des nappes phréatiques qui se situent proche de l'implantation du projet. Tout l'écosystème est menacé.

- **Les embouteillages** qui vont s'intensifier sur la Ville de Vernon et alentours qui sont déjà bouchés en heure de pointe, ce que monsieur Ouzilleau, maire de Vernon souligne déjà.

- **Nos habitations menacées** par les secousses de la terre si proche des maisons. Apparitions de fissures aux murs déjà fragilisées par les nombreuses sécheresses de ces dernières années ainsi qu'une baisse de valeurs de nos maisons.

- **Aucun emploi.** Déjà qu'en milieu rural les emplois sont une grave conséquence mais avec l'apparition de cette carrière aucun emploi ne sera créé, hormis le fait que les employés de l'usine des Murreaux viendront travailler au sein de cette carrière.

- **Aucun ressenti économique.** Cette carrière n'apportera rien à la commune et ce n'est encore moins avec les « améliorations paysagères » que cela va changer quelque chose au projet.

Ayant choisi d'implanter mon entreprise au sein de ce village pour sa tranquillité et son dynamisme, je refuse d'imaginer le bruit incessant ainsi que les odeurs néfastes pour la santé de tous, ainsi que pour notre nature et nos paysages de campagne plébiscités par le tourisme.

Je vous prie de bien vouloir prendre en compte ce mail pour une signature « **NON** » au projet d'extraction d'Argile à Cahaignes pour nous 3.

Cordialement,

MLLE CREPIN LEPAGE CATHERINE

MR CREPIN MICHEL

MME CREPIN LEPAGE EVELYNE

27420 Vexin sur Epte